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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Jörg Vieweg (SPD-Fraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Nahversorgung Flemminggebiet 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Schließung des Netto-Discounters an der Rudolf-Krahl-Str. Ende August hat besonders die 
älteren und nicht mehr so mobilen Anwohnerinnen und Anwohner des Flemminggebiets 
getroffen. Der Standort zeichnete sich über Jahre durch die zwei Märkte aus. 
In diesem Zusammenhang möchte ich um die Beantwortung folgender Fragen bitten: 
 

1. Gibt es geeignete Flächen in städtischer Hand in Altendorf, insbesondere im 

Flemminggebiet, die für den Neubau eines Discounters geeignet sind oder umgewidmet 

werden können? Welche Flächen sind das? 

2. Wenn es geeignete Flächen gibt, welche Schritte sind notwendig, um diese zu 

vermarkten und welche Zeitschiene ist dafür anzunehmen? 

3. Welche Voraussetzungen und Schritte sind notwendig, um einen kleinen 

nahversorgungsrelevanten Markt zu etablieren?  

Für die Beantwortung der Fragen bedanke ich mich im Voraus. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Jörg Vieweg  
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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